
 

 

  

 

１０月 3 日の児童集会で跳び箱の発表をしました。今年は新型コロナウイルス感染症の

影響で町の器械運動交歓会を行えませんでしたが，４年生はこの日の発表に向けて，たくさ

ん練習を重ねてきました。発表の当日まで粘り強く練習してきたこともあり，直前に開脚跳

びができるようになった人もいました。周りにいた子からも思わず歓声があがり，本番もが

んばろうと クラスが一丸となっていました。 

本番では，みんな緊張していた様子でしたが，一人一人がしっかりとめあてをもち，堂々

と発表することができました。教室に戻ってくると，「今までで 1番上手に跳べた！」とい

う声も聞こえてきました。それぞれが練習の成果を発揮することができた発表会となりまし

た。 
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